



学校だより



～ げんきで なかよく がんばる子 ～

平成30年8月21日

第5号

海南市立北野上小学校

残暑が依然として厳しいものの、朝晩の気温は下がり、夏の終わりが感じられるようになりました。今年は酷暑でしたので、特に子供達の体調面が心配されましたが、熱中症などの病気にかかることもなく、みんな元気に過ごせたようです。プール水泳も安全に終わることができましたし、5年生は1泊2日の野外活動にも、誰一人体調を崩すことなく無事に行き来することができました。これも、子供達一人一人が自分の体調管理や安全確保について気をつけることができたこと、そして保護者の皆様や地域の皆様の適切なご指導とご協力によるものであると思います。このことに厚く感謝申し上げます。

なお、午後のプール開放については、環境省が発表する暑さ指数が31℃以上となる日があったため、予定の12回のうち、6回の実施となりました。（環境省による運動に関する指針において「暑さ指数が31℃以上の場合、子供の運動は中止すべき。」とされています。）また、5年生の野外活動については、熱中症予防のため屋外での活動を屋内へと、計画を一部変更せざるを得ませんでした。これらの活動については、来年度の実施時期や時間帯等を検討する必要があると考えております。

さて、本日から2学期が始まりました。1学期に1名の転出児童がいましたが、本日2名の転入児童を迎えましたので、全校児童数は87名となりました。まもなく、運動会の練習も始まります。その成功に向けて全校児童と教職員が心を一つにして、互いに「認め合い、助け合い、磨き合い」ながら取り組むことで、子供同士や子供と教職員との「かかわり合い、つながり」がさらに強いものになり、学校教育目標である「げんきで なかよく がんばる子の育成」が達成されることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長 油谷 正之

楽しかった、野外活動！（5年生） 紀北青少年の家にて

7月24日(火)から25日(水)にかけて、5年生はかつらぎ町にある紀北青少年の家へ出かけました。今年も南野上小学校の5年生と合同で実施しました。入所式で指導員の方から諸注意を聞いた後、午前中にプール水泳を行いました。貸切状態のきれいなプールで気持ちよく泳げました。午後は、「館内サーチ」という活動で各班で協力してクイズに取り組みました。そして、飯盒炊飯によりカレーライスを作りました。薪で火をおこし、自分達で協力して作ったカレーライスの味は、最高でした。夜はキャンプファイヤーの火を囲み、各班の出し物をしたり、歌を歌って楽しみました。工夫をこらした出し物に大笑いし、友情を深めたひと時となりました。次の日は、木工クラフトに取り組み、キーホルダーをお土産にすることができました。普段とは違う環境で、様々な活動を仲間と協力して行うことで、貴重な経験になりました。

「薪の火力は強いなあ。」



火の使いは誰でしょう？



小刀で木の枝をけずっています。

本校学校運営協議会が発足しました。

7月10日(火)に、第1回学校運営協議会を開催し、協議会が発足しました。この協議会は、学校運営や学校が必要な支援について協議する機関であり、保護者及び地域住民の方々が学校運営へ参画したり、学校運営への支援・協力を促進したりすることにより、学校と保護者及び地域住民の方々との信頼関係を深め、学校運営の改善や児童の健全育成に取り組むものです。委員には、ななさとコミュニティ協議会長様、公民館長様、連合自治会長様などの地域住民の方々と本校育友会長様の8名で構成されます。委員の皆様には、今年度1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



委員の皆様へ、施設見学や授業参観も行っていただきました。

夏休み学習会と水泳特別指導を実施！

7月23日(月)、26日(木)、27日(金)の午前中に学習会と水泳特別指導を実施しました。学習会には、1日40人ぐらいの子供達が自主的に参加し、自分の学習に取り組みました。その後の水泳指導には、泳力を伸ばしたい子供達が参加しました。学年の到達目標を達成するために、みんな一生懸命練習しました。短い間でしたが、それぞれ泳力が確実に向上しました。よく頑張りました。



いじめアンケートを実施しました。

7月初旬ごろ、全校児童を対象にいじめアンケートを実施しました。「学校生活は楽しいですか？」については、全員が「楽しい」または「どちらかといえば楽しい」と答えていました。「学級に友達はいませんか？」については、全員が「たくさんいる」または「何人かいる」と答えていました。このことから、子供達は友達と楽しく生活できていることが分かりました。「今の学年になってあなたは、周囲の人からいじめられたことがありますか？」については、7名の子供が「ある」と答えていました。早速担任が、「ある」と答えた子供にその内容を聞き取り、それに応じた対応を取り、指導等の取組を行いました。今後も引き続き、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めていきます。保護者の皆様には、もし何か気になることがありましたら、担任に連絡をくださいますようお願いいたします。

～行事予定～

8月

- 21日(火) 2学期始業式
セーフティーネットの日
挨拶ふれあい運動(23日まで)
個人面談①
- 22日(水) 地区児童会
- 23日(木)、24日(金) 個人面談②③
- 24日(金) かいなん子どもを守る市民会議
(育友会役員出席)
- 26日(日) 奉仕作業
- 30日(木) ブラッシング指導
- 31日(金) 避難訓練

9月

- 9日(日) 奉仕作業予備日
- 12日(水) 運動会全校練習開始
- 26日(水) 運動会予行
- 29日(土) 運動会

9月

- 30日(日) 運動会予備日
※水辺の生き物学習(4年生)の実施日は未定です。

10月

- 1日(月) 振替休業日
- 2日(火) 芸術鑑賞ワークショップ
- 11日(木) 就学時健診
- 12日(金) 社会見学
- 16日(火) みかん収穫体験(1年生)
世代間交流(3年生)
- 17日(水) 県到達度調査(4・5年生)
- 19日(金) 陸上記録会(6年生)
- 21日(日) 市PTAソフトバレーボール大会
- 30日(火) 市音楽会(4年生)

